

**»Reden erst die Völker selber,
werden sie schnell einig sein!«**
(Bertolt Brecht)



**Liebe Genossinnen und Genossen,
liebe Freundinnen und Freunde der ICOR,**

Wir senden Euch und Euren Organisationen kämpferische und revolutionäre Grüße zum Jahreswechsel!

Die Arbeiterklasse und die Völker der Welt wollen nicht in der kapitalistischen Barbarei von Krieg, Krisen, Faschismus und Umweltzerstörung untergehen wollen. Es liegt an uns beizutragen, ihrem Kampf eine sozialistische Perspektive zu geben und sie weltweit zusammenzuschließen.

Wir wünschen euch und uns allen Optimismus, Klarheit, Kampfkraft und Gesundheit– und wichtige Schritte beim Aufbau von ICOR und und der antiimperialistischen und antifaschistischen Einheitsfront!

**Monika Gärtner-Engel,
Hauptkoordinatorin der ICOR**

Protest an der Amir Kabir Universität, Iran, September 2022